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CONCEJO MUNICIPAL DE SAUCE
SESION ORDINARIA

ACTA N.O 29

En la ciudad de Sauce a los veinticuatro días del mes 4e junio del dos mil veintiuno siendo las

20:20 hs se reúne en sesión ordinaria en forma virtual el Concejo Municipal, con la presencia del

Sr. Alcalde Rubens Ouonello y los Sres Concejales Samira Balbiani, Reina Rey, Alberto

Giannastasio y Ana Viera .

El Concejal Alejandro Alvarcz aviso que se conectaría después de las 21:00 hs.

Siendo la hora 20:29 se inicia la sesión.

Habían quedado pendiente la base de las garitas.

El Capatazy funcionarios de obras calcularon los materiales necesarios.

Se solicitaron 3 presupuestos:

-Marbeat $ 35398 pesos uruguayos

-Ideados $ 31920 pesos uruguayos

-Taralo $ 28800 pesos uruguayos

Se debe resolver los 3 lugares donde se instalaran las garitas.

La Concejal Viera que tiene a su poder la carta de la Bodega Carolina solicitando la Garita para los

empleados de la misma.

El Alcatde comunica que por ser Ruta Nacional donde se ubicará, pertenece al Ministerio de

Transporte y Obras Públicas.

suman a la sesión Carlos Cartucho y Gilberto Cabrera

El Concejal Giannastasio propone colocar 2 gantas una en Mevir y la otra en Ucot, y generar

recursos para la colocación de las garitas que fueron solicitadas para el Barrio Blanco y Barrio

Libertador.

l-Se aprueba el gasto al proveedor Taralo $ 28800 pesos uruguayos

2-Se aprueba la colocación en Mevir de2 garitas y 1 en Ucot Calle Cnel peiran.

3- Se acuerda visita a Mevir parala definición de los lugares,.

Ya se estudio donde podrían ubicarse las del Barrio Blanco y Barrio Libertador.

Nota Merendero Sauceñitos, Angelina Bassi fue quién presento la misma.

Funciona los días miércoles y viernes, solicitan colaboración en recarga de gas, Kit Sanitado y

Bizcochos.

Se continuará con protocolo de acción, se da conocimiento a laAsistente Social Catilin Martínez.

Se comunicará a Desarrollo Humano de la Comuna, y pasa a la Comisión de Asuntos Sociales.

El Concejal Cartucho plantea entregarle Cit sanitario ala seccional 6lo.

serlaEl Concejal Cabrera informa haber estado en conversación con la comisión policial y
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necesario el Kit sanitario.

El Concejal Giannastasio, esta de acuerdo en brindiárselo, y aclaraque el ministerio del interior sería

quién debería entregar los Kit a sus dependencias.

El Alcalde pone a disposición la camioneta municipal para el día que integrantes de la Comisión

Social salga a entregar los Kit Sanitarios, en principio sería el martes 29106.

Informa que algunas instituciones ya han pasado a retirarlos al Municipio, donde firman planilla

como forma de registro.

Punto 6 Informe IN AU Lanza Fondos Concursables, propuestas elaboradas por jóvenes.

El Plazo de entrega es hasta el16107

Punto 5 Red de Huertas Luego de trabajar con el proyecto pafe del grupo hicieron Zoom con

Centros Educativos.

El sábado 26106 se rcalizará un Taller de Compostaje a la hora 14:00 en la esquina de laPlazafrente

al Municipio.

Punto 4 Convocatoria, orgarizadapor el Ministerio de Industria y Energía.

Para el proyecto, se envia¡á material y la fecha de presentación es hasta el l5l07l2\2l.

Punto 3 Expediente N'2021-81-1230-00039 Resolución N.. 55

Refiere a la aprobación de los juegos infantiles paralaPlazade Sauce.

pedido del Tribunal de Cuentas se debe poner el monto exacto en moneda nacional.

Se esta de acuerdo, y se resuelve modificar la Resolución original

Punto 1 Notas Comisión Patriótica

a)Manifiestay agradece al Municipio el apoyo brindado.

b) Solicitan permiso de intervención del muro del baño del Parque , por parte de PATITAS y

adjuntan nota de la institución con dicha solicitud.

Ambas firmadas por el Presidente de la Comisión PatrióticaAlejandro banega.

El Concejal Giannastasio, apoya la intención, se solicita que sea alusivo a la tenencia responsable.

Se aprueba por unanimidad brindar permiso a intervenir el muro.

Punto 2 Comisiones Asesoras Asuntos Sociales

a) Se acuerda reparto del Kit el día martes, con representantes de la Comisión.

El Concejal Cabrera plantea entregar uno al Centro Comercial.

b) Auge Deportes envió lista material deportivo por el valor de § 76725 pesos uruguayos.

El Concejal Cabrera manifiesta que consideralanecesidad de contar con más mercadería, conforme

a la demanda.

Se plantea que la Comisión vea lo que falta y en sesión se resuelva si se afecta algún rubro

complementar si fuera necesario.
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Se suma el Concejal Alvarez

Comisión Vial y de Movilidad de la ciudad, se reunieronpara su consideración los Sres Concejales;

Alej andro Álv arcz,Alberto Giannastasio y Carlos Martucho.

Se trato gestiones pendientes, ya aprobadas y otras sugerencias.

a) Otorgar lugares de estacionamiento para la Ambulancia, el mismo podía ser por Calle Ex

§ Montevideo y coordinar con ellos.

t¡ b) Señalización y pintado de los cordones en rojo para No estacionar ya sea de un margen de la

calle o de las 2.
:r

§ No hay señales claras.
.:
-_ C; Cantidad de motos. disponer de lugares de estacionamiento para los mismos.

En un futuro próximo si suben los caros alaPlaza, se podía definir una parte en estacionamiento

de motos, otra parte liciados y otras comunes .

entradas de la ciudad en inmediaciones de los centros de estudios.

Se les ocurrió lomadas, pero prefieren consultar con Transito y ver si es lo mas favorable.

Queda pendiente la solución.

e) Se vio la necesidad de focos en mta 107 r salida de Barrio Blanco.

En Ruta 67 la posibilidad de realizarse iluminación dei tramo hasta el Parque en conjunto con el

inisterio.

fu) Se comenta problemática de salida en escuela No 109, la Concejal Balbiani informa que el

Jardínb N." 247 sale antes que la Escuela.

g) Ruta 6 vieja, Cartel de Pare donde se cnua con el Bay Pas y no paran ninguno de los 2 lados,

solo han habido roses.

h) Reubicación de contenedores de Basura, que por estar muy en la esquina obstaculizan la visión.

i)Otra medida de prevención seria el cartel en la Esquina de Coronel peiran indicando, que se debe

tomar esa misma, y de seguir sería contramano.

Dibujar en el Pavimento flechas de buen tamaño.

Autorización de algunas cuadras para estacionar en ambos lados.

j) Establecer lugares de carga y descarga y ver como llevarlo a la practica.

La pintada de cordones se podría llevar a cabo, con las personas de los Jornales solidarios.

La Concejal Balbiani, consulta por la esquina de Ruta 1074 y 67 frente al Centro Cultural Casa de

Artigas.

Es muy peligroso, presenta dificultades para cr:uzaÍ.

Han presentado propuestas de semáforos.

Anastasia solicita tener en cuenta el no agravar el problema, implementando algún método que no
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d) Se trata el tema de Seguridad Vial, se vio la necesidad de implementar alguna solución para las
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ayude a solucionar.

El Concejal Martucho propone agilizar y poner prioridades, ir realízando algo puntual donde hay

emergencias.

Concejal cabrera menciona falta de señalización en la nueva estación de servicio en Ruta 6 nueva y

_ Ruta 107 próxima a la Rotonda de Benso.

3 No hay indicación de entrada y salida de vehículos.

A El Alcalde consulta referente a las cebras frente al Liceo, que fueron solicitadas en el Cabildo.
()

\ft- *,gminorar la velocidad de los vehículos.

: El Conceial Giannastasio apofta que existe dificultad en Ruta 107 o Carmelo Rene Gonzálezdonde
\j

: estaba la Petrobras ya que en una parte no hav vereda.
I
,.r I La idea es llevar estas conclusiones a papel. ver la mejor manera de instrumentarlas.

Los nuevas medidas deben ampararse en el Concejo.

Comisión Institucional

Informa la Concejal Balbiani

a)Tema cuidacoches, reunión en en Espacio Cultural. entregarles chalecos, gestionarle C.I., Carne

de Salud, darles Charlas v Talleres. Se resuelve 1a compra de chalecos para los mismos, por

unanimidad

El próximo miércoles 30 a las 12hs se reunirán en el Espacio Cultural la Comisión Institucional y

cuida-coches de la localidad.

b) Espacio Verde del Barrio Blanco, Expediente N." 2007-81-1020-01889.

Se habrá que fijar fecha s para reunión con los vecinos que aún siguen en la comisión actual y

gestionar que el Municipio sea parte.

Ser articuladores del mismo.

Fijar fecha.

Comisiones Asesoras Consultoras Honorarias.

Se informa que la Comisión por unanimidad de sus integrantes aprobó la conformación de las

mismas con los fundamentos ya expuestos, de generar nuevo canales de participación de los

vecinos.

-Comisión de Desarrollo Social Territorial e Inversiones de Sauce .

-Comisión de Infraestructura Deportiva e Inversiones de Sauce.

-Nodo Deportivo, con todas las instituciones y colectivos deportivos.

-Comisión de Desarrollo Rural

-Asambleas Rurales

=Concejo Municipal de Jóvenes
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-Comisión Parque Artigas

-Comisión de Turismo, Emprendimientos y Espacios Públicos

-Nodo de Salud

-Comisión de Cultura

-Comisión de Nomenclátor integrada por todas las fuerzas políticas

En el caso del Nodo Educativo, Asambleas Rurales, Nodo de Salud y Comisión de Nomenclátor

desde su ¿imbito van a estar integradas con todas aquellas instituciones, colectivo y/o vecinos que

I formen parte de estas. En cuanto a la ultima de las nombradas estará conformada por integrantes de

Y fierzapolítica tengan o no representación en el Concejo Municipal de Sauce.

r:- Giannastasio informa que hay acuerdos en la conformación de las mismas y desacuerdos en cuanto
t-

,I a la conformación que la Bancada del Partido Nacional presentó, dicha Bancada propone

conformar con tres integrantes designados por la Bancada del Partido Naciones y dos por la

Bancada del Frente Amplio. Estos últimos expresan que se mantiene la opinión en desacuerdo y que

la Bancada del Frente Amplio propone que estas comisiones estén integradas por aquellos vecinos

de Sauce que quieran integrar las mismas.

La Concejal Samira Balbiani expresa que la propuesta presentada por la Bancada del Partido

Nacional consta de dos factores complementarios. El primero es que la designación de

representantes designados por las Bancadas coffesponden en primer termino a mantener la

§U€ \Oresentatividad 
generada por el voto de los vecinos y en segundo termino es que sirva de

.€§s coordinación y ser articuladores entre el Concejo y todos los vecinos de Sauce. El segundo factor

¿o*-s'f de la propuestas es que las comisiones van a estiín abiertas a todos los vecinos, colectivos,

§ 
t 

instituciones, etc que quieran ser partes de las mismas, dado que estas comisiones están pensadas

para que tengan una petmanente actividad y sirvan de una permanente participación de los vecinos

_É s 
que van a interactuar y coordinar con los vecinos designados por las bancadas del Concejo.

§ i ] t, Concejo- aprueba la conformación de las comisiones por unanimidad. En cuanto a la integración

§-f de las mismas integradas por tres representantes designados por la Bancada del Partido Nacional y

§ I ' dos por la Bancada del Frente Amplio como miembros coordinadores y con la participación de los
é

-S il- vecinos que quieran integrar las mismas.

Ng 
El Concejo aprueba 3 votos a favor de la Bancada del Partido Nacional a I voto en contra por la

Bancada del Frente Amplio.

Propuesta de Cabildo Resoluciones del Concejo:

l-Compra del Camión quedaría en suspenso.

2-Se consideratía la compra de barométrica y retroexcavadora.

La barométrica fue considerada en el Plan quinquenal, es un elemento vital y prioritario donde no

hay saneamiento, donde el gasto del mismo concejo es alto en este servicio, limpieza del corralón,

i
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parque, sede Municipio. Espacio Cultural. POA 2022.

La retroescavadora para agilizar limpiezas y no tener que esperar la disponibilidad de la designada

parala micro región.

3-Custodia de Blandengues- Resolución al Sr. intendente con la intención de que se eleve al

Ministerio de Defensa y adjuntar el pedido de Cabildo.

4-Reparación de la Iglesia queda en suspenso.

Nombramiento Monumento Histórico.

5-Solicitud de piscina, se aprueba pasarlo a la Comisión de infraestructura.

6-Reivindicación de Artigas y Museo.

Ver la posibilidad de gestionar con el Ministerio de Educación y Cultura.

Ver la posibilidad de ser parte de la gestión del espacio solicitar a la IMC que el Municipio de Sauce

sea quien lo gestione.

7-Ruta 6 Ciclo vía (corresponde al Ministerio de Transporte y Obras Públicas por tratarse de Ruta)

8-Solicitud de declaración de interés Municipai de la Academia Rahianna. Por el cual se resuelve

declarar como Interés Municipal.

Se expresa que las Declaraciones de Interés son en el Momento 1' puntuales.

9- Solicitud de grupo Scoout se va a tratar en coordinación.

Baile Act. Aftística plantearlo en Nodo Educativo. r'er posibles actividades.

Local Club de los Abuelos. Solicitud reunión con jurídica f información de la situación actual.

M y la Vida, Reunión para obtener mas información sobre la idea.

Centro de Empleo- Realizar vinculo con CUDES. Centro Comercial y Centro Público de Empleo.

Poco trabajo en conjunto, dar información y brindar ayuda para construcción de curriculum .

Solicitud de números de puertas en barrio Blanco.

$egularización para el otorgamiento del predio de forma definitiva o qüen este ocupando,
\C) F

\§ É Deserción de estudiante(Delfines) Plantearlo en el Nodo educativo.*§ 
t*Profesor de Educación fisica, se presentan 3 posibilidades;s t}

§ '-'"-g1)Pedirlo al Ministerio de educación y Cultura.

§ ,' 
t'2) 

Si la Intendencia cuenta con docente, puede tener el centro en cuenta.

§.- 
3) ver si la Prof. virginia Méndez tiene horas que pueda ufilizar allí.

N-§ Cuchilla de Rocha, Se solicitara que las clases brindadas allí y las actividades sean honorarias.

Solicitan Contenedor.

Instituciones solicitan hacer uso del local de la Sede Sauce, los mismos son; Escaparate , SoS.

Sauce a Caballo solicitud de apoyo para aumentar días de funcionamiento del Centro de

Equinoterapia.

Se brindara ayuda económica de aquí a fin de año firmando convenio , el monto es entre $100000 y
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$ 200000 pesos uruguayos. El Municipio no tenga injerencia en las agendas sino tener una idea y

vuelta para beneficio de los dos

Conversar con los integrantes paraaclarar propuesta.

De las 38 propuestas que pasilon a Comisión Institucional, fueron encaminadas 22 y en los

próximos días se tratarat el resto.

Luego de terminado se dará respuesta a los vecinos.

Como último punto, ampliación $185 pesos uruguayos.

Se aprobó un gasto de hasta $ 5000 pesos uruguayos par realizar la compra en IDEADOS SAS pero

el gasto fue de $5185.

Se aprueba la ampliación del gasto.

Giananstasio propone que los gastos chicos los comuniquen por whatsapp, para agilizar el tiempo,

tener resuelto cuando haya reunión.

El Alcalde lee resolución N."82 a corregir.

Siendo Ia hora 23:05 fina]rz/,)losesión. \
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